
Ecole primaire de Lacenas 
706 Grand’rue 
69 640 LACENAS 
Tel: 09 66 91 34 49 
Mail: ce.0691097t@ac-lyon.fr  

 
Compte-rendu du 2ème conseil d’école  

02/02/2021 
Présents : 

Les enseignants de l’école  Mme Gaëlle PERRETTE (enseignante) 
M. Rodolphe HODIEUX (directeur) 
Mme Nadine MEYNIER (enseignante) 
Mme Clémence GARCON (enseignante) 

Les représentants de la mairie  Mme Catherine RABOURDIN (Maire de Lacenas) 

Mme Virginie BERNARD (adjointe au maire) 

Les représentants des parents 
d’élèves  

Mme Solène BERGER-MORRONE 

Mme Émilie SAUVAGEOT  
M. Michaël ANGLOIS  
Mme Béatriz GOULLARD 

Le personnel municipal Mme Chrystèle SEPREZ (Adjointe d’animation) 
 

Déléguées départementales de 
l’éducation nationale 

Mme Marie-Thérèse DESBONNE (DDEN) 
 

AVS/EVS/AESH   

 
Absents et excusés :  
Mme Allyson BUSI (ATSEM) 
Mme Marika FOURNIER (DDEN) 
Mme Maryline CONTOLI (ATSEM) 
 

Points à traiter Développement Commentaires du conseil 

Prévision des 
effectifs pour la 
rentrée 2021 
 

✓ 115 enfants sont prévus à la rentrée 2021. 
+10 par rapport à la rentrée 2020 
PS : 13 
MS : 14 
GS : 15 
CP : 15 
CE1 : 10 
CE2 : 14 
CM1 : 15 
CM2 : 19 

L’ouverture d’une 5ème classe est envisagée à 
l’Inspection académique et à la mairie. 

Projection mairie 
 
2022 : 117 enfants 
2023 : 109 enfants 

Exercices de 
sécurité (alarme 
incendie – PPMS) 
 
 

02/02/21 : exercice d’alerte incendie inopiné. 
Exercice réalisé en 2 minutes et sans problème 
particulier. 
 
Les systèmes d’alerte incendie et attentat ont été 
changées. Le 3ème type d’alerte, l’alerte 
confinement, reste manuelle (sifflet).  
 
La question de l’évacuation du 1er étage en cas 
de feu au rez de chaussée se pose également.  

Demande pour augmenter un peu la puissance 
de la sonnerie. 

Projets réalisés 
depuis le dernier 
conseil d’école  

✓ Atelier Musique : Les élèves des classes 2, 
3 et 4 ont participé à un « atelier Musique » 
avec Mme Charlotte REPLAT, musicienne 
du conservatoire, tous les jeudis matins.  

✓ Fabrication et installation du « panneau 
des prénoms ». Œuvre collective installée 

 

mailto:ce.0691097t@ac-lyon.fr


sous le préau où tous les élèves ont inscrit 
leur prénom. 

✓ 12/20 : une vidéo du travail en musique 
avec Mme REPLAT a été envoyée aux 
familles. 

✓ Piscine GS/CP/CE1/CE2 
Les élèves des classes de GS/CP et 
CE1/CE2 sont allés cette année du 
17/12/20 au 14/1/21, tous les jeudis matin 
de 9h40 à 10h20 dans le bassin de la piscine 
Le Nautile. Le départ en bus a lieu à 9h00 et 
le retour se fait aux alentours de 11h00. 
Transport financé par la mairie de Lacenas. 
Cette activité a été suspendue pour raison 
sanitaire. 

Projets d’actions 
dans l’école, les 
classes 

✓ 6/4/21 : Visite de la ferme Saint Eloy. 
Classe 2 et 4 financée par le sou des écoles. 

 

✓ Une exposition d’arts visuels sera 
organisée le 9/4 de 16h30 à 18h00, dans la 
salle d’animation de l’école. Les parents 
d’élèves, la municipalité, les DDEN sont 
invités. L’équipe enseignante souhaite 
ouvrir cette exposition à l’ensemble des 
habitants de Lacenas. Communication par 
affiche 1 semaine avant.  

 

✓ 27 et 29/4/21 : Venue de l’infirmière 
scolaire dans toutes les classes pour évoquer 
la nutrition, la santé bucco-dentaire en cycle 
1 et 2, les gestes de premiers secours et la 
reproduction pour les élèves de CM1-CM2.  

 

✓ 20/5/21 : Visite du parc des oiseaux : 
Classe 1 et 3. Financement par le sou des 
écoles. 

 

✓ Visite au musée Paul DINI : Les classes 
de GS/CP et CE1/CE2 se rendront au 
musée Paul DINI pour une visite guidée et 
un atelier créatif le 18/06/21. Financement 
par le sou des écoles. 

 

✓ 5/7/21 : Rencontre sportive avec des 
parents d’élèves puis peut-être pique-nique. 

 

✓ Projet pour 21-22 
Ateliers théâtres 21-22 : Proposition de 
demande de subvention municipale en 21-
22 pour intervention d’Isabelle ROSIER en 
atelier théâtre. (environ 15 demi-journées) 

 
Proposition du musée Claude BERNARD. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Stage de réussite 
du printemps  

L’école de Lacenas n’organisera pas de stage 
de printemps. 

 

Budget école 
 2021 

Montant du budget 2021 de 
fonctionnement l’école ? Le budget 
d’équipement des classes est constant 
depuis au moins 2016. (5 000 € par an) . Une 

 
Il est demandé à l’école de transmettre à la 
mairie un détail du matériel nécessaire. 



augmentation serait nécessaire pour tenir 
compte de : 
- l’inflation. 
- l’augmentation du nombre d’élèves 

dans l’école. (75 enfants en septembre 
2016, 115 prévus en septembre 21 : 
53% d’augmentation) 

- La création d’une 5ème classe provoque 
nécessairement des achats nouveaux. 

Aménagements 
matériels à 
prévoir 
 

1- Création d’une 5ème classe. 115 élèves 
sont prévus à ce jour à la rentrée 2021. 
(seuil d’ouverture à 109 élèves) 

Arguments en faveur de la création d’une 
véritable 5ème classe : 

- Laisser disponible la salle de motricité 
pour les activités des classes. 

- Laisser disponible la salle de motricité 
pour l’agrandissement de la cantine en 
cas de pandémie. Aujourd’hui, où 
dormiraient les enfants ? 

- Avoir une véritable 5ème classe avec un 
espace suffisant. La couchette actuelle 
mesure à peine 50 m2. Ceci est trop peu 
pour des classes enfantines notamment. 

- Le ménage de la cantine perturberait 
nécessairement l’endormissement des 
enfants juste à côté. 

- La salle de motricité n’est pas adaptée à 
l’endormissement des enfants : (bruits, 
grande taille, hauteur de plafond, 
occultation insuffisante) 

2- Structure de cour pour la maternelle. 
(1ère demande en février 19) à associer 
avec un bac à sable (refermable) sur le 
terrain herbeux. L’accès par la grande 
barrière de la cour devra être dégagé. 

3- Peinture des fenêtres. La peinture s’en 
va, le bois est à nu à de nombreux 
endroits. Elles vont s’abimer 
rapidement. 

4- Agrandir le local à vélo. Changer les 
serrures. 

5- Installer une marquise devant la porte 
extérieure de la classe 2. 

6- Demande d’installation du module pour 
lire les DVD sur le nouvel ordinateur de 
la classe 4. Cout : 15€ selon M. Cedron. 
Mme Perrette a sollicité et attend 
l’autorisation de la mairie. Ce cout 
pourrait être imputé au budget de sa 
classe. 

1- Mairie : 2 solutions différentes à 
l’étude 

- Esquisse d’un bâtiment en dur. 
Difficile à financer avant 2024. 

- 2 devis en ALGECO à l’étude 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

2- Le sous des écoles pourraient peut-
être financer cet achat ? 

 
 
 

3- La mairie va prendre en compte ce 
problème. 

 
 
 

4- Une solution va être recherchée. 
 

5- La demande sera étudiée. 
 

6- Une réponse officielle sera envoyée 
prochainement à Mme Perrette. 

Question diverses 1- Est-ce possible de faire un roulement 
entre les personnes au portail le 
matin pour pouvoir plus voir les 
enseignants et le directeur ? 

 
 
 
 

1- Les élèves sont sous la responsabilité 
des enseignants de 8h20 à 11h30 et de 
13h20 à 16h30. De plus, le protocole 
sanitaire actuel impose le non brassage 
des classes. Les enseignants sont donc 
contraints d’accueillir leurs élèves dans 
leurs classes. Les temps d’accueil des 
élèves ne sont pas prévus ni efficaces 
pour les échanges parents-professeurs. 



 
 
 
 

2- Quel est le protocole en cas 
d'incident ? A quel moment les 
parents sont-ils prévenus ?  

 
3- Communication sur l’organisation de 

l’école. Des parents trouvent que nous 
ne sommes pas très bien informés des 
modifications (temps de récré partagé, 
modif cantine, nouveaux personnels : 
intervenant en anglais, cantinière…), On 
demande beaucoup d’adaptation aux 
enfants et si les parents étaient informés 
ça serait un avantage pour bien les 
préparer et dialoguer. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

4- La vie de l’école est intéressante, pas 
seulement la classe de son enfant. La 
création d’une gazette de l’école 
pourrait être une idée pour créer du lien 
entre les enfants, les parents, les 
enseignants et le personnel. Le sou était 
un bon acteur de ces échanges, mais son 
rôle est très limité en ce moment...  
 

5- Goûter de la garderie souvent donné en 
extérieur avec une météo peu favorable 
en ce moment... 
 

 
6- Cantine : des parents s’interrogent sur la 

qualité et la quantité des repas à la 
cantine. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

7- Des parents s’interrogent sur le bien 
fondé du protocole sanitaire à l’école et 
réaffirment l’importance de la 

Il est toujours préférable de prendre 
rendez-vous hors temps scolaire via le 
carnet de liaison pour un échange 
parents-professeur de qualité. 

2- En cas d’accident, les enseignants 
donnent les premiers soins aux 
enfants et jugent de la gravité de la 
blessure. En cas de nécessité, ils 
peuvent appeler les parents et le 15. 
Rappel : il n’y a pas d’infirmière ou de 
médecin dans l’école. Il n’y a pas eu 
d’accident grave à l’école depuis des 
années.  

3- Il n’y a pas eu de nouvelles 
modifications de la prise en charge des 
élèves pendant le temps scolaire 
depuis le 2/11/20. Les modifications 
avaient alors été envoyées par mail à 
toutes les familles. Elles sont toujours 
consultables sur le site internet de 
l’école. Ceci explique l’absence de 
communication à ce sujet. Il n’y a pas 
d’intervenant en anglais comme cela a 
été précisé pendant la réunion de 
rentrée. Il n’y a pas non plus de 
récréation partagée. Les modifications 
de ce matin ont déjà été envoyées aux 
familles et mises en ligne sur le site 
internet de l’école. 

4- Le site de l’école est un outil déjà 
existant qui permet de faire connaître 
les projets transversaux des classes. La 
rédaction d’une gazette est un projet 
intéressant mais très lourd à gérer. Il 
n’a pas été retenu par les enseignants. 

 
 
 

5- Les enfants ont besoin d’être un peu 
en extérieur, de bouger. Il existe des 
préaux qui permettent de rester un 
peu dehors jusqu’à 16h45 voire 17h00 
s’il fait beau. 

6- Les repas de cantine sont très normés. 
Les repas froids du mois de juin 
étaient effectivement de qualité 
moyenne. Cependant, les repas chauds 
livrés depuis le début de l’année sont 
de meilleure qualité. Les repas sont 
faits par des diététiciens. La majorité 
des légumes servis proviennent de 
circuits très courts. Les containers de 
livraison ne sont plus en plastique. Le 
prestataire tient le marché jusqu’en 
2023. 

 
7- Le protocole sanitaire s’impose à tous. 

Il ne nous appartient pas de le 
remettre en cause mais de le faire 
appliquer. L’école peut se féliciter 



distanciation et du port du masque des 
adultes à la sortie. 

 
 
 
 
 

8- Bureau du sou : Les enfants pourraient-
ils venir déguisés un jour à l’école. 

9- Autres questions concernant la cantine : 
 

- comme nous ne pouvons plus entrer dans la 

cour, nous n'avons plus accès aux menus 

affichés sur la porte menant à la salle de 

garderie /repas. Comment peut-on les 

consulter : affichage ailleurs, consultation en 

ligne sur un site internet, autre ? Si ce n'est 

pas le cas, serait-il possible de les mettre en 

ligne sur le site de la mairie ?  

- je suis surprise des menus que me 

retranscrit ma fille (mais je ne peux les 

vérifier....) : pouvez-vous préciser qui 

propose les menus, si cette/ ces personnes ont 

bénéficié d'une formation spécifique, ou si 

une diététicienne est impliquée, pour 

s'assurer de l'équilibre nutritionnel ?  

- quel est le fournisseur de repas ?  

- quelle est la proportion de repas / matières 

premières "bio" et/ou d'origine "locale", pour 

les produits frais (fruits/légumes/viande 

notamment) ? 

- quelle est la politique de la mairie sur ces 

points sujet ?  
 
 

d’avoir accueilli tous les enfants depuis 
la rentrée. Aucune classe n’a été 
fermée, aucune contamination 
d’enfant ou d’adulte n’a été à déplorer 
à l’école. 
 

8- Cette question sera discutée en conseil 
des maitres prochainement. 
 

9- Les menus sont accessibles sur le site 
internet de la mairie, rubrique 
« Enfance » - « Cantine garderie 
scolaire ».  Il sera demandé à Chrystèle 
de les afficher sur la porte de la salle 
d’animation côté rue. 
Le prestataire de service est RPC 
Le traiteur propose des menus établis 
par une diététicienne. La part de bio 
représente 20% par semaine. Il est 
également proposé des produits 
provenant de circuits courts. 
Les parents peuvent solliciter 
directement le secrétariat de la mairie 
pour toutes questions sur les services 
de cantine et garderie. 

Remerciements Le directeur remercie toutes les personnes présentes. 
Le compte-rendu sera affiché à l’entrée de l’école et diffusé par mail aux familles et aux 
membres du conseil 
Le prochain conseil d’école aura lieu le 10 juin 2021 à 18h30. 

 


